

## Aux Educateurs de la Jeunesse.

*Carte - Bulletin*

pour aider à la pratique de la communion fréquente  
des enfants pendant les vacances.



U cour des séances du récent Congrès Sacerdotal de Montréal, on a fait remarquer avec raison l'énorme disproportion dans le nombre des communions faites au collège ou au couvent par les élèves pendant l'année scolaire, avec celles faites pendant les vacances.

Cette remarque nous l'avons entendue plus d'une fois de la part des éducateurs de la jeunesse, spécialement de ceux qui, dans ces établissements, ont charge de l'âme des enfants. Et pourtant, ajoutait-on, n'est-ce point durant cette période périlleuse entre toutes pour la vertu des jeunes, qu'il faudrait arriver à leur faire recevoir le plus souvent possible le " Pain des forts " ?

Divers essais d'organisation ont été tentés ici et là pour stimuler leur ferveur et les aider à triompher des difficultés que leur piété peut rencontrer durant le temps des vacances. L'un d'entre eux a été signalé au Congrès Sacerdotal par un curé zélé de Montréal, qui en a fait dans ses écoles une expérience des plus concluantes. Il s'agit de la "*Ligue des volontaires de la communion fréquente pendant les vacances.*"

Avant son départ pour les vacances, chaque enfant reçoit deux bulletins, qu'il doit retourner à la fin du mois, après avoir indiqué le nombre des communions faites. Le Directeur peut ainsi contrôler leur fidélité, et leur donner, suivant le cas, soit une monition, soit un mot d'encouragement. En vue de favoriser ce beau mouvement et faciliter le travail à ceux qui ont à cœur la communion fréquente chez les enfants, et désireraient utiliser ce moyen, nous avons fait imprimer de ces bul-